

5/23 台湾の高校生と交流しました！

前日の雨も止み、さわやかな風が吹いていた5月23日に、台湾の華江高級中学の生徒19名が鳴尾高校にやってきました！3年生の明るく元気なおもてなしにより、台湾の生徒たちもリラックスした様子で、お互いすぐに打ち解けました。英語や日本語を身振り手振りで一生懸命伝えたり、中国語を筆談でやり取りしたり、教室は笑顔に包まれていました。1年生は、英語で日本文化の紹介をしました。折り紙や日本の伝統行事などにも興味を持ってくれたようですよ！午後からは、台湾の生徒の皆さんが柔道場でダンスパフォーマンスを披露してくれました。そのお礼に、と鳴高2年生が即興でダンスを披露して、大いに盛り上がりました！楽しい時間はあっという間に過ぎ充実した異文化交流の機会になりました！

Welcome to Naruo High School!!



你好！！

台湾の生徒の皆さんが、
学校生活について英語で
発表してくれました！



校内散策やランチタイムも楽しかったね！



次は、台湾で？！
会いたいね！！



お別れが寂しすぎて、
授業中だけど・・・
窓越しにさようなら！



<台湾交流を終えて（生徒感想文）>

★英語で話すことに全然緊張していなかった台湾の高校生を見て、英語はもっと気楽に話せるものだ学びました。★海外の人と交流するのはとても楽しいなと感じました！文法を意識しすぎずにキーワードだけでも使って、通じ合えることは素晴らしいなと思いました。★台湾の生徒が英語を話してくれて聞き取ることはできたけど、聞き慣れない発音をする単語もあって、やはり同じ英語でもアメリカ英語やイギリス英語などのように、それぞれの国で特徴があるのだと思った。★台湾の学生の皆さんからとても刺激を受けました。私も台湾の学生さんのように、学ぶことを諦めずに頑張ろうと思いました。★最初は消極的で出遅れたから、「国籍言語関係なく積極的に交流する。」★うまく伝わらないことが多かったけど、伝えようとする姿勢がとても大切だと思いました。